

WIR DANKEN VON HERZEN

für die grosse Anteilnahme sowie für die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit, die wir beim Abschied unseres geliebten

Jakob Hurter-Kunz



erfahren durften. Es hat uns tief bewegt, spendet Trost und gibt uns Kraft.

Herzlich danken wir Herrn Pfarrer Kaufmann für die würdigen Worte anlässlich der Urnenbeisetzung in Uetikon am See, Frau Pfarrer Müller für die einfühlsame Gedenkfeier in der Kirche Höngg, den beiden Rednern für die wertschätzenden Worte und den Musikern für die berührenden vorgetragenen Musikstücke.

Ein besonderer Dank gilt all jenen, die mit uns an der Gedenkfeier Abschied genommen haben.

Danke auch für die wunderschönen Kränze, Blumen und Karten sowie für die Spenden an das Fliegermuseum und an die Pro Senectute.

Wir haben einen wunderbaren Menschen verloren, aber die Erinnerung lebt weiter.

Uetikon am See, August 2019

Die Trauerfamilie